

Sitzung 2022-06-01

Post	Protokoll
Fachschaftssitzung	
E-Mails	01.06.2022
Zeit	18:00 - 20:34
• Wegen des Hackerthons wurden Ersatzräume für das LZ gebucht	
Protokollant*in	Philipp M., Benjamin B., Jannik F.
Mitteilungen	
Redeleitung	Jannis R
Anwesende	<ul style="list-style-type: none">• Die Hochschulwahlen finden online statt - Bitte alle wählen gehen, das ist übelst wichtig!• Feedback sucht Menschen (Jonas H.)• Aktuell zu viert, brauchen Menschen• Fragen aufnehmen, Ergebnisse verteilen, TANK verteilen, an Software basteln als
Aufgaben	
Anwesende online:	Heiko C., Jonas H., Luca L, Maggi, Joachim S., Max S.

Termine

- 02.06. 17:15 Ophasen Mottotreffen
- 07.06. 16:30 miniDV Einsicht
- 09.06. 17:15 Orgavergabetreffen Ophase

Rückblick

Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben

- 3te Social Media Person gesucht

TOPs

Zusammenarbeit mit AStA (Domenic, Tobi H.)

- Wie läuft es mit neuen Mitgliedern?
 - Seit hybrid wieder besser, aktuell viele Neuzugänge
- Kommunikation mit den Studierenden
 - Aktuell: Discord, Twitter, keine Mailingliste
 - Vorschlag der FS: Digitales schwarzes Brett, TUCaN Systemnachrichten verschicken, Mailingliste
 - Vorschlag des AStAs: Moodle Kurs für Kommunikation für jedes FB, da die Plattform eh schon von den Studierenden für das Studium genutzt wird.
- Verleihsystem:
 - Der AStA hat ein Verleihsystem zwischen Fachschaften geregelt, das inzwischen kaum geführt wurde
 - Es wurden Pavillions, Warnwesten, Moderationsequipment etc. verliehen
 - Zur Zeit läuft vieles über ISP und Kraftwerk
 - Meinung FS:
 - Wir haben Sachen die wir besitzen aber auch Dinge die wir nicht haben und leihen müssten
 - Wer haftet im Schadensfall? Die Besitzer, der AStA, die Personen die es Leihen?
 - AStA: Ausleihe soll im Rahmen einer Versicherten Veranstaltung ermöglicht werden
- Räumlichkeiten
 - Situation aktuell zufriedenstellend
- FAQ für Rechtliche Fragen
 - Um zu verhindern, Know how zu verlieren
- QSMT Mittel Verwendung
 - In der Vergangenheit wurden die Mittel zum Beispiel für Workshops benutzt
- Treffen der Mitglieder verschiedener Gremien
 - Vernetzung ist immer gut
- Meinung zu Tarifen von HiWis und SHKs
 - Forderung: Einheitliche Regelung, wann einfacher und wann höherer SHK Satz gilt
 - Zentrale Tabelle/Rechner für den Urlaubsanspruch hat
- Was halten wir von der nurnoch digitalen Hobit?
 - Finden wir nicht gut
 - Präsenz ist um einiges besser
 - Online angebot trotzdem praktisch für Leute die weiter weg wohnen
- Legt die zentrale Verwaltung uns Steine in userem Weg?
 - Nicht wirklich

“

Abstimmungen Anschaffungen Boxen (Nico)

- Usecase Beispiel: Ophase Verlies
- Bose S1 pro
 - 6,8 kg
 - 11 Std. Laufzeit
 - 103 Dezibel
- JBL Eon One kompakt
 - 8 kg
 - 6 - 12 Std. Laufzeit
 - 112 Dezibel
- Teufel Rockster Air
 - 14,5 kg
 - 24 - 30 Std. Laufzeit
 - 112 Dezibel

“

Beschluss			
Welche Box soll zur Anschaffung vorgeschlagen werden? (Maximal 700€)			
Teufel	JBL	Bose	Enthaltung (Handylautsprecher)
3	7	0	4

Wir beschließen den Vorschlag der Anschaffung der JBL Box

Alte FS-T-Shirt als Decke (Jonathan)

- Alte Pullis sind übergeblieben
- Jonathan schlägt vor sie zusammen zu nähen als Decke
- Damit würde weniger Müll produziert werden

Sonstiges



FS-Discord-Account / Alte Ophasen-Server (Jonas H.)

- Plan: Ophasen Discord Server als FS-Server, Ophasen in Zukunft dann alle auf dem gleichen Server
- Jonas kümmert sich um die Abschaltung der alten Ophasen Server
- FS Discord Account als Owner des D120 Discord Servers

TopBot (Benjamin)

- Topboard wurde nicht verschickt
- Topboard soll über Mailingliste verschickt werden (kurz vor der Sitzung)
- Wollen wir das analoge Topboard in D120 weiterführen?
 - Wird als TOP in der nächsten Sitzung vorgetragen

Revision #5

Created 2 June 2022 12:06:20 by skriptwesen

Updated 16 June 2022 11:37:17 by pmacher